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国際ロータリー会長 レイ・クリンギンスミス 「地域を育み、大陸をつなぐ」

第2700地区ガバナー 原田光久 「われもひとも」

行橋ロータリー会長 若山直樹 「原点を大切に！明るく楽しくロータリー」

副会長 末松孝一

幹事 宮西正晴

ＳＡＡ 大山紀子

四つのテスト
言行はこれに照らしてから

１ 真実かどうか
２ みんなに公平か
３ 好意と友情を深めるか
４ みんなのためになるかどうか

Web週報＆号外

http://www.k2factory.com/YRC.html

会報・広報委員会 委員長・福島小太郎 委員・田中正人

第48年度 2010年12月14日 No.19

第２３１５回例会 プログラム

忘年クリスマス家族合同例会

今後のスケジュール

12月28日（火） 休 会（定款規定により）

1月 4日（火） 休 会（ 〃 ）

7日（金） 行橋商工会議所賀詞交歓会 12:00～13:30 京都ホテル

11日（火） 通常例会/会員卓話 12:30～ 京都ホテル

12日（水） 行橋みやこロータリークラブ 新年例会 19:00～ 京都ホテル

16日（日） （社）美夜古青年会議所 新春懇親会 15:00～ 京都ホテル

18日（火） 夜間例会/新年例会 18:30～例会、19:00～ 懇親会 京都ホテル

25日（火） 通常例会/ロータリー情報アワー 12:30～13:30 京都ホテル

2月26日（土） ｲﾝﾀｰｼﾃｨﾐｰﾃｨﾝｸﾞ13:30～、6クラブ合同例会17:20～ グランプラザ中津ホテル

六本木ヒルズスカイデッキより （横井会員撮影）



第２３１４回例会記録 ～２０１０年１２月１４日

プログラム ロータリー情報アワー

ロータリーソング それでこそロータリー／ソングリーダー 前田利昭会員

川中会員出店祝い

川中さんがまた新しいお店を出されたので

クラブからお祝いをしたいと思います。おめでとうございます！（若山会長）

朽網の駅の真裏に７店目を出店する運びとなりました。

できればもう少し頑張って行きたいと思います。

よろしくお願い致します。（川中会員）

会長挨拶（若山直樹）

皆さまこんにちは。12月も半ばとなり、何かと多忙な日々が続く中、本日も例会にご出席いただきありが

とうございます。「忙しい時こそ心のゆとりを大切に」 なかなかできにくい事ですが、常に自分を戒めている

言葉です。

さて、私はその忙しい中、先週土曜日に開かれました、交換留学生のクリスマスパーティーに出席してま

いりました。大変勉強させられました。そのお話しを少しさせて頂きます。

パーティーの前に1時間程度、来年派遣学生たちのオリエンテーションに参加させていただきました。大

変素晴らしいものでした。次年度の地区からの派遣学生は7名で、男性1名、女性6名です。この男性1名は

我がクラブから推薦の村上玲於奈くんです。玲於奈くんは非常に元気に一生懸命取り組んでいるのが見て

とれ、大変頼もしく思われました。オリエンテーションでは全ての会話が英語です。つたない英語力の中で、

私が理解できたのは講師の方が笑顔を忘れるな、ということを何度も何度も生徒達に強調していたことで

す。人間関係において最も重要な要素を占めるのは笑顔であると。作り笑顔はすぐに見抜かれます。心か

らの笑顔を忘れるなということでした。ややもすると私達はつい忙しさの中で、笑顔を忘れます。心の中に少

しゆとりを残し、笑顔で人と接する大切さを改めて思い知らされました。その後行われたクリスマスパーティ

ーには原田ガバナーも出席され、派遣学生、本年度来日の留学生たちを大いに励ましていただきました。

彼らがみんなでパーティーの最後に寸劇をしてくれましたが、大変楽しくみんなが笑顔で心和むクリスマス

パーティーとなりました。心が温まる半日でした。

先週会長がお話された「断捨離」と言う言葉をお客様にお話したら何人かの方が本を読んでいらっしゃいました。

大変勉強になりました。ありがとうございました。（大山ＳＡＡ）

委員会報告

国際奉仕委員会（野正孝則）

・来年度の交換留学生は京都高校1年生の村上玲於奈君です。来年の８月に送り出しです。

受入れは再来年の１月、オーストラリアからです。ホストは３名に御了承頂きましたがあと３名未定です。

まだ一年近くありますのでじっくり御願いして参りたいと思います。

次年度幹事（永岡守幸）

・次年度ＳＡＡは門田さんに決定しました。皆様も声がかかったら快くお引き受け下さい。

会報広報委員会（福島小太郎）

・事業所紹介原稿のお願いです。連載終了後はとりまとめて皆さんにお配りしたいと思います。

原稿を書くのが苦手な方は私が取材に伺いますのでお気軽にお声掛け下さい。

風邪をこじらせて咳喘息になって苦しんでいます。皆さんも御自愛ください。



増強分類委員会（岡本和久）

・皆さんからご推薦頂いた十数名のなかからほぼ確実２名、もうひと押し1名です。

まだ接触できてない方もおり、候補に上がっていた方がライオンズ、みやこＲＣに各1名入会されました。

良い方がおられたらすぐにアプローチしてはやく安定５０名を達成したいと思います。

合唱団（岩室克典）

・アカデミア・ウインド・オーケストラ演奏会のお知らせ

合唱で御指導頂いている蓮井さんのご主人が先生をされている作陽大学の公演です。

ご家族でどうぞ。チケットは村上良静さんにお問い合わせください。

出席報告（安本仁美）

・会員数 ４６、欠席者 １８（届けあり１１、無し７）、出席者 ２８、メークアップ ２、出席率 ６９．７７％

ちょっとさみしいです。今年はあと一回です２１日は是非全員出席してください。

幹事報告（宮西正晴）

・美夜古青年会議所より新春懇親会の案内 1/16（日）15:00～ 京都ホテル

・「小さな親切」運動本部より冊子「小さな親切」12月号

本日のプログラム／ロータリー情報アワー（小坪幸一）

11月17日に第５回ロータリー塾で職業奉仕についての会議があり８０名近い参加者があり

ました。ロータリー塾はクラブから何名でも参加できますので、勉強したい方は次回一緒に参

りましょう。

職業奉仕とは職業を通じて奉仕すると言う事です。ロータリーは"I serve"～私がサーブす

る、他の団体は"We serve"～我々がサーブする、との違いがあります。ロータリーは職業を

通じて奉仕するということです。

社会奉仕と職業奉仕の違いの一例として、お医者さんが無医村に行って無料で診察するのは社会奉仕

です。世界の靴屋が全滅すると皆が困りますが、靴があると皆が喜びます。これが職業奉仕です。公序良

俗に反しない職業は全て職業奉仕に値する職業です。

"He profits most serves best"というモットーのもと職業奉仕は信奉されてきましたが、1987-88年度に

RI理事会より発表された「職業奉仕は会員個人とクラブ双方の責任である」という新方針は大混乱をもたら

しました。

ロータリークラブは職業をもちませんが、職業奉仕を実践して見せること、クラブ自身の行動に職業奉仕

を生かすことによって模範となる実例を示すこと。さらに会員が職業上の手腕を発揮できるプロジェクトの開

発によって目標を実践、奨励することであるとされ、各種小委員会の設置が奨められています。

RIのパンフレットは「ロータリーは職業奉仕の団体である」から「、、、国際奉仕の団体である」に変ってい

ますが、ロータリーが他の奉仕団体と本質的に違う点は職業奉仕の概念を持っていることです。職業奉仕

はあくまで個人奉仕であるという原則は貫いてゆくべきであると思います。

職業奉仕は何を目的に、何に主題をおいて行うべきかの指針として「四つのテスト」（FOUR-WAY TEST）

があります。「真実かどうか」の"真実"は"事実"という言葉を用いるべきで、「みんなに公平か」の"公平"は

"公正"と訳すべきでしょう。「好意と友情を深めるか」は単なる好意や善意でなく商売上の信用評判と共に

店の暖簾や取引先を表します。信用を高めると共により良い人間関係を築きあげ取引先を増やすかを問う

ものです。「みんなのためになるかどうか」売り手だけが儲かったり買い手だけが得をしたのでは公正な取

引とは言えません。その商取引によって全ての取引先が適正な利潤を得るかどうかが問題なのです。



近隣クラブ例会日 事務局 行橋市中央1丁目9-50 行橋商工会議所別館2F

行橋みやこRC(水)京都ホテル tel.0930-22-4163 fax.0930-22-7510

田川RC (水)ザ・ブリティッシュヒルズ URL http://rotary.yukuhashi.org

苅田RC (木)スカイホテル苅田 e-mail rotary@yukuhashi.org

豊前RC (木)築上館 例会日 毎週火曜日12:30～13:30

豊前西RC (金)築上町中央公民館 例会場 京都ホテル(行橋市宮市町9-18 tel.0930-23-1800)

ロータリー塾に行ったときに廣畑パストガバナー提唱のメーリングサークルの紹介がありましたので早速

登録しました。地区委員の交通費について質問を出した所、４件の返答があり宛先間違いメールと勘違い

されたものもありました。事務局からの返答では地区から交通費が予算計上されているとの事です。日当

はもちろん出ません。登録したい方は↓以下↓まで。

メーリング・サークルに加入の連絡先 hirohata@csf.ne.jp 2005-06年度ガバナー 廣畑富雄様

ニコニコ発表（江本庸時）

・川中さん御出店まことにおめでとうございます。

小坪前会長ロータリー情報大変勉強になりました。ありがとうございました。 （若山会長）

・川中さん出店おめでとうございます。門田さん次年度SAAよろしくお願いします。

小坪パスト会長、ロータリー情報アワーでの職業奉仕の意味、理解することができました。 （宮西幹事）

・出店祝いありがとうございました。

これからもお客様のためになるように商売をしていきたいと思います。 （川中会員）

・今期も残り半年なりました。増強宜しくお願いします。小坪さんお疲れ様でした。

合唱団のデビュー楽しみにして下さい。 （岡本会員）

・小坪さん卓話ありがとうございました。 （増川会員）

本日計 6,000円、累計 345,000円 ありがとうございました。

本日のランチ

♪♪♪ リチャード・テイラーさんよりクリスマスカードが届きました ♪♪♪

～事業所紹介⑬～ 九州冷熱システム（有） 代表取締役 園部秋雄

〒824-0033 行橋市北泉5丁目1-34 TEL 0930-22-0110 FAX 0930-24-0110

昭和43年創業

当社は大型商業施設の空調機及び冷凍冷蔵庫販売設備工事をいたしております。また一般家庭の冷暖房

機器販売取付等、取り扱っております。見積、修理等、迅速に対応しております。ご用命の節は是非へ。


